

JEUX OLYMPIQUES

Le compte à rebours est lancé pour la flamme

J-100 avant le passage de la flamme en ville, un événement pour lequel de nombreux rendez-vous sportifs et culturels seront programmés.

À l'occasion des Jeux Olympiques 2024, la flamme olympique fera escale à Aix le 12 mai 2024. Symbole de paix, d'unité et d'amitié, elle illuminera la ville à travers un parcours de 5 kilomètres. Le compte à rebours est lancé dès aujourd'hui, à J-100 de l'événement, avec un décompte en direct sur le site de la Ville (www.aixenprovence.fr). Portée par plusieurs athlètes

aixoïses et des citoyens tirés au sort, la flamme olympique tracera son chemin depuis le Creps, là où les rêves sportifs prennent vie, jusqu'au cours Mirabeau. Entre-temps, elle passera devant la Faculté de Sciences, rappelant la connexion entre le savoir et le sport, avant de traverser le quartier d'Encagnane, dont on célèbre cette année les soixante ans. Le double médaillé de bronze en tennis de table des Jeux Paralympiques de Tokyo en 2021, Nicolas Savant-Aira, aura l'honneur de faire partie des relayeurs de la flamme olympique.

Cet événement mondial sera l'occasion de rappeler les va-



La flamme olympique passera par Aix le 12 mai. / PHOTO D. ROSSI

leurs de l'olympisme, transmises dans tous les clubs sportifs aixois.

La Ville entend mettre le sport à l'honneur tout au long de l'année, à travers de multiples animations. Pour fêter dignement le passage de la flamme olympique, de nombreux rendez-vous sont d'ores et déjà programmés : spectacles, olympiades, la quinzaine pour la jeunesse, ou encore programmes éducatifs... Ils seront détaillés dans les prochaines semaines, mais ils s'annoncent d'ores et déjà ouverts à tous, et dès 3 ans, les plus jeunes publics pourront participer à cet événement planétaire.